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ATA N.º 30/2013 

------ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE CHAMUSCA  

REALIZADA  NO  DIA  15  DE  JULHO  DE  2013.-------------------------------------------

-----Aos quinze dias do mês de julho do ano dois mil e treze, nesta Vila da 

Chamusca, na Sala de Reuniões do Edifício dos Paços do Concelho, reuniu a 

Câmara Municipal sob a Presidência do Senhor Presidente Sérgio Morais da 

Conceição Carrinho, e com as presenças dos Senhores Vereadores Joaquim 

José Duarte Garrido, Francisco Manuel Petisca Matias, João Manuel Duarte 

Lourenço e Paulo Jorge Mira Lucas Cegonho Queimado, comigo, Cristina 

Isabel Pires Queimado, Técnica Superior que secretariei.-----------------------------

------Verificando-se quórum, o Senhor Presidente, declarou aberta a reunião, 

eram dezassete horas e vinte e cinco minutos, após o que se deu início à 

apreciação dos seguintes assuntos:---------------------------------------------------------

------ATA DA REUNIÃO ANTERIOR – Previamente distribuído pelo Executivo o 

texto da ata da reunião anterior, foi a mesma aprovada por unanimidade.------

------SITUAÇÃO FINANCEIRA / RESUMO DIÁRIO DA TESOURARIA – EM 

12.07.2013 - TOTAL DISPONÍVEL: 218.587,93€; OPERAÇÕES ORÇAMENTAIS: 

167.525,96€; OPERAÇÕES NÃO ORÇAMENTAIS: 51.061,97€; DOCUMENTOS: 

0,00€.-----------------------------------------------------------------------------------------------

------ORDEM DO DIA: Entrou-se depois na ORDEM DO DIA composta dos 

seguintes pontos previamente estabelecidos: ---------------------------------------------------

---------------------------Documentos para conhecimento--------------------------------

------(01) – DEPARTAMENTO MUNICIPAL DE PROTEÇÃO CIVIL: SINISTRA-

LIDADE RODOVIÁRIA / CONCELHO DA CHAMUSCA – 2012:-------------------------

------ Presente Informação n.º 11/2013 do DEPARTAMENTO MUNICIPAL DE 
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PROTECÇÃO CIVIL datada de 09 do corrente, dando conhecimento dos dados 

da sinistralidade rodoviária registada no concelho durante o ano de 2012.------

-----A Câmara tomou conhecimento e considerou de elevado interesse o 

assunto e deliberado aprofundar análise do mesmo.----------------------------------

------(02) – COMISSÃO DE AMBIENTE APROVOU PARECER SOBRE O PROJETO 

DE LEI N.º 368/XII “PROTEÇÃO DOS DIREITOS INDIVIDUAIS E COMUNS À 

ÁGUA”:---------------------------------------------------------------------------------------------

------A Câmara tomou conhecimento de email de “ÁGUA DE TODOS” registado 

no livro respetivo sob o número 7375 em 09.07.2013, reletivamente ao 

assunto em epígrafe.----------------------------------------------------------------------------

------(03) – ALARGAMENTO DO PASSE SOCIAL + A TODO O PAÍS:------------------

-----Presente email  registado no livro respetivo sob o número 7373 em 

09.07.2013 do GRUPO PARLAMENTAR DO BLOCO DE ESQUERDA, colocando 

diversas informações sobre  o assunto em epígrafe.-----------------------------------

------A Câmara tomou conhecimento e deliberou, responder em conformidade 

com o solicitado.---------------------------------------------------------------------------------

-----(04) – APOIO LOGÍSTICO /FESTA PARA CONSTRUÇÃO DE LAVANDARIA 

SOCIAL DO CENTRO DE APOIO SOCIAL DE VALE DE CAVALOS: ---------------------

------A Câmara tomou conhecimento de fax remetido ao CENTRO DE APOIO 

SOCIAL DE VALE DE CAVALOS, autorizando a título excepcional do corte de 

estradas da freguesia no dia 14 para a realização de entrada taurina, e da 

impossibilidade da cedência para os dias 12 e 13  de apoio logístico e som 

sendo  apenas cedida o som para o dia 14.-----------------------------------------------

------(05) – ECO PARQUE DO RELVÃO:------------------------------------------------------

-------A) - CENTRAL VALORIZAÇÃO ORGÂNICA / RESITEJO:----------------------------

------Presente cópia de oficio n.º 1114 datado de 10.07.2013,  remetido à 

COMISSÃO DE COORDENAÇÃO DO DESENVOLVIMENTO REGIONAL DE LISBOA 
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E VALE DO TEJO – CCDRLVT, dando conhecimento que no dia 15.07.2013 

entra em funcionamento a Central de Valorização Orgânica da Resitejo,  está 

em execução nova célula  para aterro  que entrará em funcionamento assim 

que seja encerrado  o aterro que se encontra em fase final de exploração, 

solicitando a marcação de reunião de trabalho para analisar procedimentos 

que se vierem a verificar adequados.-------------------------------------------------------

------A Câmara tomou conhecimento e manifestou acordo aos procedimentos 

enumerados.--------------------------------------------------------------------------------------

------B)INCÊNDIO EM ATERRO RIB’s: -------------------------------------------------------

------Presente o teor de email remetido à RIBTEJO, na sequência do incêndio 

ocorrido no dia 19/07/2013, verificou-se que, “dada a especificidade do 

espaço e a existência de diversos equipamentos no Eco Parque do Relvão, a 

circulação de informação não validada que causou algum alarme social” 

sugerindo procedimentos a adoptar em situações futuras.---------------------------

------A Câmara tomou conhecimento e manifestou o seu acordo ao teor do 

email remetido, de forma a que sejam introduzidas melhorias nesta área.------

------C)PEDECÃO CONSTRUÇÕES, LDA  / DERRAME: -----------------------------------

------Presente Informação Técnica n.º123/TJ de 15.07.2013, dando 

conhecimento dos procedimentos e contatos com a Empresa PEDECÃO 

CONSTRUÇÕES, LDA. , na sequência de deteção de escorrência proveniente 

do lote desta empresa ( a substância proveniente de reservatório enterrado 

com uma fuga associada – Óleo Alimentar Usado).-------------------------------------

------A Câmara tomou conhecimento e deliberou  por unanimidade, considerar  

a importância da operação, bem como implementar meios que limitem que 

estas ocorrências sejam verificadas.--------------------------------------------------------

------Sobre este assunto os Senhores Vereadores Joaquim Garrido e Dr. Paulo 

Queimado propuseram que se procedesse a reunião de trabalho com 
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Gabinete de Protecção Civil e Câmara Municipal, bem como a intervenção do 

grupo de trabalho de monitorização Ambiental com vista ao reforço da 

vigilância de situações verificadas no Eco Parque.--------------------------------------

------(06) – GABINETE TÉCNICO FLORESTAL: DEFESA DA FLORESTA CONTRA  

INCÊNDIOS / LIMPEZA DE BERMAS PONTO DE SITUAÇÃO: -------------------------

-------A Câmara tomou conhecimento de informação técnica n.º 122/HP de 

15.07.2013, dando conhecimento que desde o dia 01.07.2013 que a empresa 

JJR (através de subempreiteiro) encontra-se no concelho da Chamusca a 

realizar a limpeza de bermas em 125km e a desmatação em cerca de 9ha de 

espaços urbanos”, anexando fotografias dos trabalhos já realizados.-------------

-------(07) - GABINETE TÉCNICO FLORESTAL  E PROTECÇÃO CIVIL: CONTRA-

ORDENAÇÕES GNR: PREVENÇÃO NA DEFESA DA FLORESTA CONTRA 

INCÊNDIOS – PROCEDIMENTOS:------------------------------------------------------------

------Presente a seguinte Informação do Senhor Presidente: “A GNR no âmbito 

das suas competências, faz levantamento de autos na área do concelho, para 

situações que considera infringir a legislação aplicável na defesa da floresta 

contra incêndios. Após tal acto, as referidas contra-ordenações são remetidas 

para a Câmara Municipal para apreciação e aplicação de coima, de acordo 

com a lei. Chegado o documento, solicito aos serviços de Protecção Civil e 

Gabinete Técnico Florestal, que façam informação do que no local 

verificarem. Em caso de no local se verificar a situação descrita no auto, 

comunico o proprietário ou entidade em questão, que deve proceder de 

forma adequada de modo a solucionar ou a fazer a intervenção correcta 

nestas situações. Só depois encaminho o processo para arquivo. Porém, 

informo igualmente, que no futuro, caso se volte a verificar o não 

procedimento adequado, não considerar o arquivamento e aplicar a referida 

coima. Quando no local se verifica que a intervenção já foi efectuada é 
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imediatamente arquivado o processo, comunicando a GNR de todo o 

processo. Tem sido referenciado em reuniões de trabalho por parte da GNR, 

algum "desconforto" dado que as Câmaras Municipais normalmente não 

aplicarem coimas. Já expliquei pessoalmente a algumas entidades que a 

legislação é fundamental e a sua aplicação deve ser feita, tendo em conta 

diversos factores, que no meu entender não podem deixar de ser 

considerados: - No concelho de Chamusca, só para falar na rede viária, não é 

possível o cumprimento integral da legislação, não só pela extensão das zonas 

a intervir, como pelo o custo da eventual operação; - No levantamento dos 

autos, é necessário confirmar nos diversos serviços, o nome correcto dos 

proprietários; - Verificar os reais perigos para pessoas e bens, não fazendo 

muito sentido o levantamento de autos em zonas completamente 

abandonadas, com pontos de água ao lado e aceiros devidamente 

delimitados; - A Câmara Municipal tem procedido de forma muito esforçada e 

pró-activa nesta área na sede do concelho, e na restante área do concelho em 

cooperação com as Juntas de Freguesia. Considero adequado o procedimento 

que tem sido aplicado neste processo, de carácter pedagógico e com 

resultados, dado que o número de autos tem diminuído e na grande maioria 

dos casos as ocorrências não são por atitudes intencionais ou 

deliberadamente lesivas de interesse geral, mas sim por razões de carácter 

económico. Nestes termos, a Câmara Municipal estará sempre disponível a 

cooperar em todas as situações com as autoridades competentes, para 

continuar a melhorar os procedimentos, que contribuam para a segurança 

geral das populações e respectivos bens.”.-----------------------------------------------

------A Câmara tomou conhecimento e deliberou por unanimidade,  

recomendar que sejam adoptados os procedimentos às realidades 

adequadas.----------------------------------------------------------------------------------------
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-------------------------------Documentos para aprovação---------------------------------

------(08) – SEMAFORIZAÇÃO PONTE DA CHAMUSCA :--------------------------------

------Na sequência de anteriores contactos, decisões e deliberações sobre este 

assunto foi presente  a seguinte documentação:----------------------------------------

----------a) Informação do Sr. Chefe de Gabinete datada de 10.07.2013, com o 

seguinte teor: “Desde a realização das obras de conservação na Ponte da 

Chamusca, que se têm verificado alguns constrangimentos na circulação de 

tráfego, particularmente no cruzamento de camiões dentro do tabuleiro. e 

facto, as obras realizadas vieram introduzir novos elementos de segurança 

(rails) naquela infraestrutura, que impossibilita o cruzamento das viaturas de 

maior dimensão. Os constrangimentos verificam-se particularmente mais 

frequentes sobretudo no período de Inverno e em dias de reduzida 

visibilidade (existência de nevoeiro), dado que os condutores de viaturas 

pesadas não conseguem perceber a entrada de outras viaturas pesadas na 

ponte. A Câmara Municipal já efectuou diversos contactos com a Estradas de 

Portugal com o objectivo de ultrapassar esta situação, o que até ao momento 

não foi possível de concretizar. Esta situação tem tido também forte impacto 

no Eco Parque do Relvão, não só pelos transtornos verificados com os 

transportes das empresa que já se encontram a laborar, como também ao 

nível dos vários processos de licenciamento sujeitos a Estudo de Impacte 

Ambiental, onde a Estradas de Portugal e o Instituto Nacional das 

Infraestruturas Rodoviárias (actualmente IMTT) são chamados a dar parecer, 

onde fazem sempre referência ao constrangimento existente no local. Tendo 

em conta que a Estradas de Portugal é concessionária da EN 118 e da EN 243 

e conforme já informado pelo Sr. Presidente à Câmara Municipal, realizou-se 

no passado dia 31/01/2013 uma reunião de trabalho nesta autarquia com a 

CCDRLVT, Estradas de Portugal e INIR, com o objectivo de encontrar uma 
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solução para o problema identificado, o que se verificou não ser possível no 

imediato, já que a concessionária não prevê efectuar qualquer obra no local 

para que o problema seja ultrapassado. Tendo em conta a posição da 

concessionária, que considera ser da responsabilidade do Município a 

apresentação de proposta e execução de projecto que possa melhorar o 

constrangimento, procedeu-se a consulta de empresa especialista em 

soluções de tráfego (Soltráfego) para encontrar uma solução adequada. Essa 

empresa já apresentou uma proposta técnica devidamente fundamentada, 

que passa pela colocação de sistema semafórico inteligente para detecção e 

paragem de trânsito sempre que se detecte a presença de camiões em ambos 

os lados da ponte. Sobre este processo temos mantido também contactos 

com a AICEP, que está a acompanhar o licenciamento do CIVTRHI (projecto 

PIN), uma vez que no estudo de impacte ambiental desse projecto também a 

EP e o INIR vieram referir o constrangimento na Ponte da Chamusca, 

interessando também a essa entidade a resolução do problema. Assim e por 

acordo com o Secretariado da CAPIN, remetemos e-mail com a proposta de 

semaforização e solicitámos a essa entidade a possibilidade de "patrocinar" 

uma reunião entre a Câmara Municipal e a Estradas de Portugal para 

apresentação e análise da solução apresentada pela empresa Soltráfego para 

aquele local. Junto se anexa à presente informação e-mail remetido para a 

AICEP na tentativa de agendamento de reunião, bem como acta da reunião 

realizada em Janeiro deste ano com a EP, CCDRLVT e INIR sobre o assunto.”.--

------------b) Memória Descritiva do sistema de semaforização e controlo de 

tráfego de veículos pesados – Ponte Metálica da Chamusca (EN243 e 

EN118), da empresa SOLTRÁFEGO – Soluções de Trânsito, Estacionamento e 

Telecomunicações, SA. .------------------------------------------------------------------------

------A Câmara apreciou e deliberou por unanimidade e em minuta para 
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efeitos imediatos, considerar o elevado interesse deste processo, bem como 

manifestar acordo aos procedimentos constantes das Informações transcritas 

de forma a minimizar os constrangimentos na circulação de tráfego 

(particularmente cruzamento de camiões dentro do tabuleiro da ponte) que 

tem causado grandes transtornos a nível local e regional (nomeadamente 

Empresa Eco Parque).--------------------------------------------------------------------------

------(09) – CENTRAL DE COMPRAS ELETRÓNICAS DA CIMLT / CONCURSOS 

PÚBLICOS – AQUISIÇÃO DE REFEIÇÕES ESCOLARES 2013/2014:-------------------

------ Na sequência do decurso do procedimento relativo ao Concurso Público 

n.º02/2013/CCE, foi presente  Informação Técnica  dando conhecimento da 

recepção pelo Júri a 08.07.2013 , via eletrónica de lista de erros e omissões   e 

consequente alteração do Caderno de Encargos relativo a este concurso, 

acompanhado de Despacho do Senhor Presidente, de 10.07.2013 determi-

nando “Ao abrigo do n.º 3 do art.º 38º da Lei n.º 169/99 de 18de Setembro, 

alterada e republicada pela Lei n.º 5-A/2002, de 11 de Janeiro , o seguinte: “A 

aprovação  da lista de erros e omissões e consequente  alteração do Caderno 

de Encargos, tendo  por base o conteúdo da presente informação; A 

aprovação da prorrogação do prazo para apresentação de propostas por igual 

período ao da suspensão verificada.”.------------------------------------------------------

-----A Câmara apreciou e deliberou por unanimidade e em minuta para efeitos 

imediatos, ratificar o despacho do Sr. Presidente da Câmara Municipal.---------

------(10) – DOUASU: LOTEAMENTO URBANO – PROCESSO 04/2011 - ALVARÁ  

04/2007 – CHÃ D. BENTO / CHAMUSCA - CADUCIDADE E CASSAÇÃO DE 

ALVARÁ DE LOTEAMENTO:-------------------------------------------------------------------

------Requerimento registado no livro respetivo sob o número 460 de 03 do 

corrente, de CARLOS MANUEL VERDASCA MAUROÇO, na qualidade de sócio-

gerente da firma SPLASHSEASON, LDA., com sede  na Rua D. Nuno Álvares 
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Pereira, n.º 69 , Alcanena, atual proprietária do terreno objeto  do Processo 

de loteamento urbano n.º 4/2011 em que foi requerente Eugénio Augusto 

Neves de Seixas Jorge, solicitando,  “que seja declarada a caducidade do 

alvará de loteamento n.º4/2007 de 05/07/2007”, solicitando o averbamento 

do processo de loteamento em nome de “SPLASHSEASON, LDA..------------------

------Instrui este processo uma Informação Técnica dando conhecimento do 

ponto de situação do processo e dos procedimentos efetuados na sequência 

do requerimento, e sobre a qual exarou o Senhor Presidente o seguinte 

Despacho: “ Tomado conhecimento. Este processo decorre de deixarem de 

estar reunidas condições para se avançar com o projecto tendo em conta a 

crise económica do sector de construção e a dificuldade de manter activo o 

loteamento tendo em conta os custos para o proprietário. Confirmo que 

conheço pessoalmente a situação e que dou o meu acordo integral às 

questões colocadas nomeadamente, que não sejam aplicadas taxas por estes 

procedimentos a fim d minimizar custos. À sessão para ratificação.”.-------------

------A Câmara apreciou e deliberou por unanimidade, manifestar acordo  aos 

procedimentos tendo em conta a atual situação económica, que lamenta, 

bem como isentar do pagamento de taxas este processo e consequentemente  

ratificar  o despacho do Senhor Presidente .---------------------------------------------

------(11) – DOUASU: VISTORIAS DE ATRIBUIÇÃO DO NÍVEL DE CONSER-

VAÇÃO DE EDIFÍCIOS NO ÂMBITO DA RNAU E PORTARIA 1192-B/2006 – 

SUGESTÃO DE COMUNICAÇÃO DO TEOR DAS MESMAS AOS RESPETIVOS 

ARRENDATÁRIOS:-------------------------------------------------------------------------------

------Presente  informação técnica n.º 118/ON de 11.07.2013,  sugerindo que  

na sequência da realização de vistorias seja dado conhecimento aos 

arrendatários o teor dos relatórios a que as mesmas deram origem.--------------

-----A Câmara apreciou e deliberou por unanimidade, manifestar o seu acordo 



                                                                                                
 
 

        (R: 15.07.2013) 

 10 

ao procedimento proposto tendo em conta os vários interesses em presença.-

-----(12)  - CONTABILIDADE: CONTROLO ORÇAMENTAL – MÊS DE JUNHO 

2013:------------------------------------------------------------------------------------------------

-----A Câmara tomou conhecimento do "Mapa Resumo" bem como das 

RELAÇÕES elaboradas pela Secção de Contabilidade, discriminando a "Posição 

Orçamental da Receita"(717.039,11€), a "Posição Orçamental da Despesa" 

(818.875,70€), tudo referente ao mês de junho findo, bem como do período 

de janeiro a junho e comparativo com o ano anterior, documentos que, por 

muito extensos se dão por inteiramente transcritos nesta Ata para todos os 

efeitos.---------------------------------------------------------------------------------------------

----(13) – CONTABILIDADE: DOCUMENTOS PREVISIONAIS 2013 - ALTERAÇÃO: 

-----Elaborada pelo Serviço de Contabilidade, foi presente a décima segunda 

alteração aos Documentos Previsionais / ano económico de 2013 

(Orçamento, Grandes Opções do Plano (GOP’S) e Plano Plurianual de 

Investimento (PPI) ), documentos que, por muito extensos, se dão por 

inteiramente transcritos nesta ata, para todos os efeitos.----------------------------

------A Câmara apreciou e deliberou por unanimidade, aprovar os referidos 

documentos.--------------------------------------------------------------------------------------

------(14) - CONTABILIDADE  -  REALIZAÇÃO  DE  DESPESAS:-------------------------

------A Câmara tomou conhecimento, em cumprimento do disposto no n.º 3 

do artigo 65.º da Lei n.º 169/99 de 18 de setembro, alterada pela Lei n.º                           

5-A/2002 de 11 de janeiro, da “Posição dos Compromissos” correspondente 

de 05 a 07 de julho do corrente ano, na importância global de 169.033,51€ 

(cento e sessenta e nove mil e trinta e três euros e cinquenta e um cêntimos). 

-----(15)  -  INTERVENÇÃO  DO  SENHOR  PRESIDENTE:--------------------------------

-----O Senhor Presidente deu conhecimento dos contatos, reuniões e ações 

em que participou no período compreendido entre a última e a presente 
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reunião, bem como do agendamento do previsto até à próxima reunião, 

referindo nomeadamente:--------------------------------------------------------------------

------Dia 13.07: Teve lugar a inauguração pela RESITEJO da Central de 

Valorização  Orgânica em que estivemos presentes. Tendo em conta diversos 

procedimentos a ter no âmbito  do PDM (foi solicitada reunião ao Senhor 

Presidente da CCDRLVT).----------------------------------------------------------------------

------Dia 18.07: Reunião de Trabalho com nova Direcção da União Desportiva 

de Chamusca.-------------------------------------------------------------------------------------

------INFORMAÇÕES:----------------------------------------------------------------------------

-----------FOGOS FLORESTAIS: Na semana de 8 a 13 estivemos em alerta 

máximo devido às condições climatéricas. No dia 09 ocorreu um incêndio na 

RIBTEJO, tendo acompanhado atentamente o mesmo. Foi contactada a 

empresa para reunião de trabalho para analisar o mesmo e troca de 

informações para definir procedimentos que melhorem a questão daquele 

espaço. No dia 08, iniciaram-se os trabalhos de limpeza de bermas na 

freguesia de Ulme e no dia 15 nas estradas asfaltadas que ligam Chamusca a 

Vale de Cavalos. Verificaram-se diversas ocorrências em diversos locais neste 

período, sendo o mais preocupante o do dia 14.07.2013 na Chamusca que foi 

controlado a tempo. Foram postos em intermitente os semáforos durante a 

semana tendo em conta o estado de alerta. ---------------------------------------------

------------ÁGUAS DO RIBATEJO: Confirmou que vai avançar com conduta de 

águas para abastecimento público.---------------------------------------------------------

------------ESTRADA DO RELVÃO: Foram executados os tapamentos das 

deformações da estrada.----------------------------------------------------------------------

-------------INFRAESTRUTURAS DO ECO PARQUE: FASE I: decorrem limpezas;  

Fase II: Estão a decorrer dentro do previsto no que toca à preparação de 

pavimentos para asfaltamento.--------------------------------------------------------------
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--------ROTUNDA DA GALEGA: Está em fase de execução conforme previsto.----

--------ALUGUER DE APARTAMENTO / NHC - QUINTA DO NICHO III: Um 

apartamento para alojamento de técnico da RESITEJO. ------------------------------

--------PROCESSO CASA DO POVO: Ver hipótese de reunião com advogada dos 

moradores esta semana.-----------------------------------------------------------------------

-----(16) - INTERVENÇÃO DOS SENHORES VEREADORES:-----------------------------

------FRANCISCO PETISCA MATIAS:----------------------------------------------------------

------Deu comhecimento de acções em que participou durante o ultimo fim de 

semana, após o gozo de férias, referindo, nomeadamente: Dia 13.07: Esteve 

presente em duas atividades neste dia (inauguração da RESITEJO; Caminhada 

nocturna promovida pelo Gabinete de Desporto da CMC; Dia 14.07: Incêndio 

na Chamusca (Trevas).--------------------------------------------------------------------------

------JOÃO MANUEL LOURENÇO:------------------------------------------------------------

------Deu conhecimento do agendamento da última semana, referindo 

nomeadamente: Dia 11.07: Pelas 10h00 reunião da CPCJ do Concelho da 

Chamusca; Dia 12.07: Pelas 21h00, esteve na abertura da festa promovida 

pelo Centro de Apoio Social ACONCHEGO, com visita à Lavandaria. Dia 13.07: 

Pelas 11h esteve na cerimónia de inauguração da Unidade de Tratamento  

Mecânico Biológico da RESITEJO. À tarde participou na festa   de angariação 

de fundos do CASP Parreira. À noite participou na festa de angariação de 

Fundos do ACONCHEGO, Vale de Cavalos. Dia 15.07: Pelas 10h30, 

acompanhou os preparativos dos trabalhos para aplicação de vidros na igreja 

paroquial de Ulme. Agendamento futuro: Dia 16.07: Reunião do NLI , nas 

instalações da Junta de Freguesia de Chamusca.----------------------------------------

-------INFORMAÇÕES: Educação: Ano letivo 2013/2014: Participou em diversas 

acções com vista à preparação do próximo ano letivo .-------------------------------

-------------------------------------------------------------------------------------------------------
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------PAULO JORGE QUEIMADO:-------------------------------------------------------------

------Informou que participou na festa e visita à Lavandaria do Centro de 

Apoio Social – ACONCHEGO, tendo desejado os melhores sucessos  a este 

novo modelo no serviço social.---------------------------------------------------------------

------Participou ainda nas seguintes ações: Dia 13.07: Inauguração da Unidade 

de Tratamento  Mecânico Biológico da RESITEJO. À tarde participou na festa   

de angariação de fundos do CASP Parreira (sardinhada). À noite participou na 

Caminhada noturna na Chamusca. ---------------------------------------------------------

--------INCÊNDIO NA CHAMUSCA (TREVAS) NO DIA 14.07: Aludiu aos 

constrangimentos/ bloqueios verificados durante as operações de combate às 

chamas, manifestou apreço pela participação ativa dos civis que estavam no 

terreno.---------------------------------------------------------------------------------------------

---------PERÍODO DE INTERVENÇÃO DO PÚBLICO:---------------------------------------

------HABITAÇÃO SOCIAL / LEME CHAMUSCA:-------------------------------------------

--------A Senhora Presidente da Junta de Freguesia de Chamusca, Dra. Aurelina 

Rufino, veio a esta reunião manifestar o seu descontentamento relativamente 

à atribuição de habitação social a família que não residia na Chamusca e que 

considera que a Câmara Municipal não teve com a Junta de Freguesia  o 

procedimento adequado na entrega desta habitação a esta Familia. O Senhor 

Presidente prestou esclarecimentos relativamente a este processo.--------------

------ENCERRAMENTO DA REUNIÃO:-------------------------------------------------------

------E não havendo mais assuntos a tratar, o Senhor Presidente declarou 

encerrada esta reunião eram dezanove horas, da qual, para constar, se lavrou 

a presente ata que, depois de ser considerada aprovada, vai ser assinada pelo           

Senhor Presidente e por mim  Cristina  Queimado  servindo de Secretário, que 

redigi e igualmente assino, nos termos do n.º 2 do artigo 92.º da Lei 169/99 

de 18 de Setembro, alterada pela Lei n.º 5-A/2002 de 11 de Janeiro.-------------- 
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O Presidente da Câmara 

Sérgio Morais da Conceição Carrinho 

O Técnico Superior, 

Cristina Isabel Pires Queimado 


